

Le port de Santiago de Cuba complètement modernisé



Santiago de Cuba, 13 mai, (RHC).- Le port de Santiago de Cuba est en mesure d'accueillir des bateaux jusqu'à 10,8 mètres de tirant d'eau, après la modernisation récemment terminée.

José Antonio Olivares, directeur du port santiaguais, a annoncé ce lundi les opérations avec un cargo porte-conteneurs, une première action dans le cadre de la mise en marche de tout le système.

Le port de Santiago a été doté d'équipements de pointe. Les autorités portuaires ont d'ores et déjà obtenu les certifications et licences requises pour les opérations.

La modernisation du port de Santiago de Cuba permettra de réduire les coûts du cabotage qui se fait toujours depuis les ports de la Havane et de Cienfuegos, dans le centre de notre pays, notamment pour l'approvisionnement de vivres des provinces de l'Est.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190648-le-port-de-santiago-de-cuba-completement-modernise>



Radio Habana Cuba